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                 04.78.20.94.41 
Courriel :    

ce.0690167g@ac-lyon.fr (élémentaire) 
ce.0692389x@ac-lyon.fr (maternelle) 
 
 

 

 
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 10/11/2016 

 
Etaient présents : 

Parents délégués : Mme AVON, Mr BRUNOT-MIGNOT, Mme DURIEZ, Mme FERREIRA  

Enseignants : Mme ROCHEBLAVE (directrice maternelle), Mr AEBERLI (directeur élémentaire),  

Mme BARTOLI, Mme BENIERE, Mme BONNEUIL, Mme BONPAIN, Mr DEBENATH,  

Mme DESCHAMPS-NOHALES, Mme ERBA, Mme EZINGEARD, Mme GAY,  Mme GREULING,  

Mme HERNANDEZ, Mme MALFATTI, Mme MONNERY, Mme PANEL, Mme PERRIN, Mme PERROT, 

Mme ROCHAT. 

DDEN : Déléguée Départementale de l’éducation Nationale : Mme LABARDE 

Mairie :        Directrice de l’éducation : Mme BERNARD 

Adjointe au Maire : Mme HUCHOT 

                   Référente périscolaire : Mme OTTAVIANI 

 

1. Organisation Générale 
Nous demandons à ce que les débats soient sereins, francs, respectant l’ordre du jour, respectueux de 
chacun et de chaque institution représentée.  
Modalité de vote : à mains levées 
 
A. Elections des représentants des parents d’élèves 
Résultats élections élémentaire :  

 Nombre d’inscrits : 420 
 Nombre de votants : 193 
 Nombre de bulletins blancs ou nuls : 18 
 Nombre de suffrages exprimés : 175 
 Taux de participation : 45.95% 

Il faut se féliciter du taux de participation alors qu’il n’y avait qu’une liste.  
Le taux de participation est le même que l'année dernière : il était de 46.93 %.  
Ceci permet de donner aux demandes des parents d’élèves un poids important dans la mesure où ils représentent 
un parent sur deux…. Il faut encourager les parents à s’impliquer dans la vie de l’école ! 
 
Résultats élections maternelle :  

 Nombre d’inscrits : 283 
 Nombre de votants : 120 
 Nombre de bulletins blancs ou nuls : 30 
 Nombre de suffrages exprimés : 90 
 Taux de participation : 42,40 % 

 
5 parents inscrits sur la liste, le seul parent volontaire n'était pas inscrit sur la liste.  
Le taux de participation a  augmenté : beaucoup de votes par correspondance.  
 
B. Rentrée scolaire 2016 :  
Effectifs élémentaire :  
Au niveau des élèves : 11 classes : 276 élèves 

 2 CP  25-24 

 1 CP/CE1 20  

 2 CE1  23-23 



 2 CE2  25-25 

 2 CM1  28 – 28  

 2 CM2  27 – 28 

Les effectifs ont fortement augmenté par rapport à l’année dernière (253 élèves). + 23 élèves.  
Les CM2 qui ont quitté l’école l’année dernière étaient vraiment peu nombreux (42). 
Prévisions pour l’année prochaine : effectifs stables 
 

Au niveau des adultes :  

15 professeurs + 1 professeur de portugais (pour 141 élèves) et 1 professeur d’arabe (42 élèves).  

Présence d’une nouvelle AVS : aide administrative : Mme BENBRAHIM  Amel (arrivée le 3 octobre)  

(présente les lundis et mardis après-midis et toutes les matinées).  

 

Il n'y a plus de poste de maître supplémentaire, ni d’emploi « avenir » : l'école est sortie de REP et ne bénéficie 
plus de ces dispositifs.  
Ces manques se font sentir notamment en CP  et grande section car ces emplois étaient utilisés pour travailler en 
petit groupe notamment pour les CP.  

RASED (Réseau d’Aides Spécialisées aux Enfants en Difficultés): La psychologue scolaire (Mme Berrez) et 
deux maîtresses du RASED, Mme  Beyssac et Mme Badey interviennent pour prendre en charge certains élèves à 
la demande des professeurs après délibération en conseil de cycle.  
Notons que les psychologues scolaires, vu les sollicitations croissantes de toutes les écoles, doivent faire des 
choix quant à leur présence aux équipes éducatives.  
 
Notons en élémentaire la présence de 2 AVS qui s’occupent de deux enfants plus particulièrement pendant le 
temps scolaire.  
 
Effectifs maternelle :  

6 classes : 165 élèves (dont 5 tout petits) 

 1 TPS-PS  29  

 1 PS   28 

 1 MS   28 

 MS-GS  28  ( 22-6) 

 2 GS   25 – 27 

1  AVS présente en GS pour accompagner un élève. 

Il faut également souligner l'importance du personnel pour le nettoyage, du gardien de l’école, des ATSEM 

C'est très agréable d'avoir une classe propre, des couloirs nettoyés tout au long de la journée. 

 
Règlements intérieurs :  
Les règlements intérieurs maternelle et élémentaire sont adoptés, par vote, à l'unanimité. (cf annexes) 

2. Vie de l’école 
A. AESS : reprise des activités : association parents/enseignants  
 
Suite à l'assemblée générale, deux nouveaux parents sont venus renforcer les effectifs. 
Le but de l'AESS est de faire des actions afin de créer du lien et de récolter des fonds pour financer des projets : 
brioches, cross, loto crêpes, vente de fleurs, goûter autour du monde (chaque nationalité apporte une spécialité),  
kermesse 
 La DDEN précise qu'elle peut aider à financer des projets à hauteur de 300 euros.  
 
B. Actions pédagogiques :  
Projets pédagogiques :  
Rappel des trois axes majeurs du projet d’école :  
 
Axe 1 : une culture littéraire partagée 
Axe 2 : éducation artistique et culturelle 
Axe 3 : devenir élève et citoyen 



 
Dans ce cadre se déroulent plusieurs actions pédagogiques :  
 
Théâtre, école et cinéma, artothèque :  
Les professeurs s’inscrivent mais ne sont pas nécessairement choisis (en fonction des disponibilités) 
L’école bénéficie également d’aides avec des partenaires de la mairie (service des sports, (piscine, escalade 
rugby), conservatoire de musique… 
 
Actions menées cette année en élémentaire:  
 
La nature s’installe à l’école : CP – CM2 : plantation de blé et aller de la farine jusqu’au pain.  
 
Fresque : Toute l’école : le conseil d'enfant avait proposé de redécorer le préau de l'école. Cette demande a été 
prise en compte.  
 
Classe APAC danse : Mme Hernandez : Après un spectacle de danse contemporaine à la maison de la danse un 
chorégraphe interviendra dans la classe pendant une dizaine de séances.  
 
Abandon du projet mare : des travaux de restructuration de l’école sont à prévoir : la mairie ne veut pas 
investir dans un tel projet.  
 
Musique avec le conservatoire :  Aldebert : chorale sur le répertoire du chanteur Aldebert.  
     Le manège de petit Pierre : écrire des chansons à partir d'un conte. 
     Musique et jardin : stage d'une semaine au conservatoire.  
 
Tous ces projets sont possibles grâce aux subventions de la mairie, grâce à l’argent récolté par l’AESS, grâce à la 
coopérative (OCCE).  
 
Classe verte :  
Rappelons que l'organisation d'une classe verte n'est pas obligatoire et que l'organisation demande beaucoup 
d'investissement et une prise de responsabilité importante de la part des enseignants.  
A cela peut s'ajouter des problèmes budgétaires et l'attitude de certains élèves, et l'ambiance de la classe sont des 
critères à prendre en compte.   
 
Projets en maternelle : « terre à terre »  
 

 P1:  début du projet par les MS ET GS avec une sortie à Miribel (observations des petites bêtes du jardin, 
graines, plantation) puis semis dans les classes en P2 

 P3: intervenante en poterie pour manipuler, expérimenter et produire des objets avec la matière terre 
 P4 : jardinage de printemps dans le jardin de l’école 
 P5: clôture du projet par les PS qui passent une journée nature à Miribel et MS/GS sortie aux grottes de 

LaBalme  
 

 P2: spectacle de Noel dans l'école en lien avec le conservatoire.  
 

3. hygiène et sécurité :  
A. Procédure règlement en cas d’accident d’un élève :  
Procédure réglementaire en cas d’accident d’un élève : Il est nécessaire de bien tenir les numéros de téléphone à 
jour et d’avertir l’école en cas de changement.     
Si l’accident est grave : Samu/pompiers sont appelés en premier et  immédiatement après les parents.    
      
B. Alerte incendie :  
3 exercices sont organisés dans l’année : le premier de l’année a eu lieu,  
en élémentaire, le 23 septembre 2016 :  temps d’évacuation des locaux : 2mn 46 s : rien à signaler 
en maternelle, le 28 septembre 2016 : temps d’évacuation des locaux : 2 mn 05s : rien à signaler 
 



C. PPMS :  
L’exercice PPMS (intrusion – attentat) a eu lieu le 14 octobre 2016.  
Il avait été préparé. (information aux parents et aux élèves) 
Le but était de se confiner dans la classe (portes fermées, volets fermés et de faire le silence complet) : durée 10 
minutes.  
Cet exercice s’est déroulé correctement. Le silence pendant un long moment est relativement impressionnant 
pour certains élèves.  
Lors du prochain exercice, nous demanderons aux élèves de se réfugier sous les tables. 
 

4. Mairie :  
A. Organisation du temps périscolaire :  

1) Midi : 

 
Pas d’inscriptions : les élèves sont libres d'aller déjeuner quand ils veulent et de participer aux activités de leur 
choix. La programmation change à chaque période de vacances. 
La fréquentation du restaurant scolaire a augmenté : 200 élèves en moyenne en élémentaire et 100 élèves en 
moyenne en maternelle 

2)      Soir :  
Les fréquentations du périscolaire soir sont d’environ 65 enfants en élémentaires et 35 en maternelle. 
Deux types d'activités sont proposées : 

-          Activités thématiques (2h): cycle mené par des intervenants extérieurs 
  1,2,3 jouons ! : cycle jeux de société (lundi et jeudi) 
  Danse (mardi) 

-          Animations journalière par les animateurs (45 min) 
  Défi kapla (lundi) 
  Informatique (mardi) 
  Initiation kapuera (jeudi) 

Les inscriptions des élèves ne se font que pour les activités thématiques. 
Concernant l'accompagnement au travail, la référente périscolaire construit les groupes de façon à ce qu'ils soient 
équilibrés : nombre d’enfants, mixité des niveaux. Une alternance des groupes permet aux enfants d’avoir accès 
aux activités même avec un départ à 17h15. 
 
B. Grève des ATSEM :  
Les parents d'élèves demandent que lors des grèves notamment en maternelle, les enfants puissent sortir un 
panier repas et être sous la surveillance des animateurs.  
 
Il n'y a pas d'accord avec la mairie concernant le délai pour que le personnel municipal se déclare gréviste ce qui 
explique des fois que le restaurant soit fermé au dernier moment. Ce n’est pas le seul restaurant de Saint Priest 
concerné par cette fermeture. 
Cependant, lorsque des ATSEM font grève, le taux d'encadrement des enfants ne serait pas suffisant pour que les 
animateurs s'occupent du panier repas des enfants. 
Les parents apprécient d'avoir été informés la veille de la grève par SMS. Ce moyen de communication est 
efficace et constitue un point positif.  



 
C. Travaux :  
Travaux réalisés :  

- réhabilitation des toilettes en maternelle : le résultat est très satisfaisant. 
- changement du filet derrière les buts de football et installation d'un filet sous le noyer en élémentaire.  
 

Travaux demandés :  
 travaux en lien avec le PPMS (Plan Particulier de Mise en Sécurité) :  

Les enseignants, les parents d'élèves élus, ont mené une réflexion sur les améliorations dans ce domaine à 
apporter ce qui a abouti à de nombreuses propositions.  
La mairie, soucieuse des enjeux dans ce domaine, et afin d'étendre la réflexion menée à l'ensemble des groupes 
scolaires a proposé au conseil d'école de réunir tous les partenaires institutionnels (Education Nationale, Mairie, 
Police, Pompiers) afin de débattre des diverses propositions de l'école SIGNORET, de retenir ensemble les plus 
pertinentes et d'étendre les décisions à l'ensemble des groupes scolaires de St Priest.  
Cette réunion devrait se tenir avant la fin de l'année 2016.  
La DDEN (Direction Départemental de l'Education Nationale) et les parents d'élèves veulent être invités. 
 
PPMS et périscolaire :  
Mme Bernard a précisé que le personnel encadrants du périscolaire allait bénéficier d'une formation sur ce sujet.  

 travaux demandés en maternelle:  
Sécuriser les rebords (coupants) des fenêtres. 
Reboucher les trous dans la cour vers le toboggan. 
Supprimer deux lavabos dans les classes de grandes sections afin de gagner de l'espace.  

 travaux demandés en élémentaire:  
Salle des maîtres en élémentaire trop petite par rapport aux nombres d'enseignants.  
2 Vidéo Projecteurs Intéractifs supplémentaires et internet dans toutes les classes.  

 travaux concernant la gestion des flux au portail: 
Conscient des difficultés de gestion des flux au portail notamment aux sorties de 16h et 11h30, les parents 
d'élèves, soutenus par les enseignants, demandent de créer un portail du côté des logements de fonction afin de 
répartir les sorties des élèves et des parents de maternelle et élémentaire sur 2 endroits distincts.  

 travaux sur l'école:  
Mme Huchot annonce que la mairie envisage la réhabilitation de l'école Simone Signoret. 
A terme (en 2021), en prenant en compte les prévisions d'effectifs et la modification de la carte scolaire, la mairie 
prévoit la réhabilitation et l'extension du groupe scolaire (6 classes supplémentaires sur le groupe). 
 
Commandes mairie :  
Les commandes des fournitures scolaires n’ont pu être passées par les enseignants que très tard en fin d’année (à 
partir du 7 juillet 2016) : les enseignants souhaitent pouvoir les passer plus tôt l’année prochaine. (dès le mois de 
juin). 
En revanche les enseignants trouvent très positif de pouvoir étaler leurs commandes tout le long de l’année ce qui 
n’était pas le cas les autres années (il fallait les boucler avant les vacances de la Toussaint).  
 

les prochaines dates du conseil : 23 mars 2017 (17h30) – 3 juillet 2017 (17h30) 
 
 

Merci à tous pour votre participation et votre investissement. 
 
Mme ROCHEBLAVE  Mr AEBERLI    Le représentant des parents d’élèves 
directrice maternelle   directeur élémentaire     API 
 
 
 
 


